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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлась разработка и реализация предложений по борьбе с браком по усадочным дефектам типовой отливки из чугуна с пла-стинчатым графитом. 
Для достижения поставленной цели сформулированы  и решены сле-дующие основные задачи: разработать предложения по усовершенствованию конструкции литниково-питающей системы и проверить их эффективность за счет моделирования ; рассмотреть возможность борьбы с усадочными дефектами за счет предложений по изменению химического состава чугуна при существующей конструкции литниково-питающей системы.
Произведены сбор и сравнительный анализ статистических данных по качеству отливки «Корпус обоймы». Причины образования усадочных де-фектов по существующей технологии были подтверждены  результатами моделирования процессов заливки, затвердевания отливки и формирования усадочных дефектов с помощью программы «ПолигонСофт». 
Проанализирована технология  изготовления отливки «Корпус обой-мы» из чугунов СЧ30 и СЧ15.
Разработаны и подтверждены результатами моделирования процесса затвердевания  предложения по совершенствованию конструкции литниково-питающей системы отливки «Корпус обоймы» из чугуна СЧ30. 
Альтернативным являлось  предложение об изменении базового химического состава и введение никеля в качестве перлитизатора.
        

        
          The aim of the work was the development and implementation of proposals to combat marriage on shrinkage defects of a typical casting from grey cast iron/ 
To achieve this goal, the following main tasks were formulated and solved: to develop proposals for improving the design of the gate-feeding system and to verify their effectiveness through modeling; to consider the possibility of combat-ing shrinkage defects due to proposals for changing the chemical composition of cast iron with the existing design of the gate-feeding system.
Produced collection and comparative analysis of statistical data on the quality of casting "housing cage." The reasons for the formation of shrinkage defects by the existing technology were confirmed by the results of modeling the processes of casting, solidification of the casting and the formation of shrinkage defects using the PolygonSoft program.
The manufacturing technology of the “Housing-webs” casting from cast iron SCh30 and SCh15 is analyzed.
Developed and confirmed by the simulation results of the hardening process, proposals for improving the design of the gate-feeding casting system "Housing of the holder" of cast iron SCh30.
An alternative was the proposal to change the basic chemical composition and the introduction of nickel as a perlitizer.
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